
Diaz-Canel afirma que a
bancarização é um passo
importante para a economia
cubana

o

Havana, 08 de agosto (RHC) O presidente da República, Miguel Díaz-Canel, descreveu nesta terça-feira
o processo de bancarização implementado no país como um passo importante para a economia.

Em seu perfil na rede social EKS, o presidente assegurou que está ciente dos debates gerados sobre o
assunto, ao mesmo tempo em que explicou que essa medida será realizada gradualmente.



"Pedimos a todos os envolvidos que forneçam mais informações e respondam às dúvidas da população
e dos agentes econômicos", pediu Díaz-Canel.

Conforme explicado por Joaquín Alonso e Alberto Quiñones, presidente e vice-presidente do Banco
Central de Cuba (BCC), respectivamente, desde 3 de agosto o país adotou um conjunto de medidas para
a bancarização das operações a fim de aumentar o uso dos canais de pagamento eletrônico.

"A bancarização nos permitirá continuar fortalecendo a economia e aumentar as possibilidades que o
sistema bancário oferece para o desenvolvimento do país", explicou Alonso.

O presidente da BCC afirmou que esse é um processo gradual, para o qual eles estimam seis meses, e
não significa que o dinheiro vivo desaparecerá, mas aqueles que usem o pagamento eletrônico obterão
descontos.

Ele lembrou que os canais de pagamento eletrônico disponíveis incluem caixas eletrônicos, terminais de
ponto de venda, banco por telefone, banco remoto, Transfermóvil, Bolsa Mi Transfer e Enzona. (Fonte:
ACN)
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